

Registra BMV baja mínima (El Reforma 25/02/08)

Registra BMV baja mínima (El Reforma 25/02/08) El IPyC descendió 0.06 por ciento, 19.7 puntos, hasta las 29 mil 510.19 unidades Adolfo Navarro Ciudad de México (25 febrero 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra una baja mínima, luego de noticias positivas sobre un plan de rescate para la aseguradora estadounidense de bonos Ambac, y a la espera de datos económicos del vecino país. Hoy el IPyC se ubicaba en niveles de 29 mil 510.19 unidades, un retroceso del 0.06 por ciento, es decir 19.7 puntos respecto a la sesión previa. En la BMV, el volumen de operación este día es de 11 millones de acciones con un importe de 404.9 millones de pesos. De las acciones que registran ganancias resaltan: GIGANTE * con 8.01 por ciento, POCHTEC B con 5.36 por ciento, GRUMA B con 1.74 por ciento, KIMBER A con 1.51 por ciento, y HOMEX * con 1.47 por ciento. En tanto, de las emisoras que registran pérdidas resaltan: IDEAL B-1, con 3.31 por ciento; MEXCHEM *, con 3.28 por ciento, GFINBUR O, con 2.59 por ciento; GEO B con 1.75 por ciento; TVAZTCA CPO con 1.47 por ciento. De acuerdo con el Grupo Financiero BBVA Bancomer, este arranque de semana el mercado irá muy de la mano con el desempeño de Wall Street. "Los dos riesgos principales siguen siendo el financiero (contracción en crédito, incremento en 'spreads' de crédito y pérdidas de empresas financieras) y el cíclico (desaceleración de las utilidades globales), que podrían seguir generando volatilidad de corto plazo", indicó. "No obstante, creemos que existen elementos positivos en el caso de México como menores revisiones de estimados a la baja, una valuación relativa aún atractiva, balances corporativos más sanos y perspectivas de nuevas reformas que nos hacen pensar que el largo plazo muestra un potencial atractivo", añadió. La bolsa de Nueva York abrió al alza este lunes, animada por el rumor de un rescate para la atribulada aseguradora de bonos Ambac Financial Group, que podría ser anunciado a inicios de esta semana, así como por la posible entrada a Bolsa de Visa, la principal emisora de tarjetas de crédito y débito global. El Dow Jones ganaba 0.09 por ciento y el Nasdaq 0.03 por ciento.